



## Tableros petroleros (tablero de arranque con variador de velocidad)

ingeniería  
**ELECTRICA**

PRODUCTO DESTACADO



Las zonas petroleras suelen estar expuestas a condiciones climáticas extremas que la alientan a buscar nuevas tecnologías y equipos alternativos capaces de soportar esas condiciones y así evitar inconvenientes. Póngase como ejemplo las bajas temperaturas de la Patagonia.

La propuesta es migrar tableros diésel a eléctricos. Se ofrecen equipos con características técnicas a la medida de la instalación: tensión, potencia, especificaciones de YPF. A la vez, ampliamente aptos para las condiciones climáticas en las que estarán ubicados y con tecnología de última generación que permite controlar la operación a larga distancia.

El servicio incluye ingeniería básica, ingeniería de detalle, integración del equipamiento, puesta en marcha, capacitaciones y servicio de posventa y mantenimiento. Los beneficios son los siguientes:

- ▶ Evitar las fallas en la operación debido a las temperaturas extremas que afectan al diésel
- ▶ Facilidad de control de la operación
- ▶ 20% menos de consumo energético debido al módulo regenerativo
- ▶ Adecuación a la producción del pozo

### Más información:

<https://facoel.com/proyecto-tablero-de-velocidad>

